



Malgré les supplications de sa mère, Pierre sortit ce soir-là pour rejoindre ses copains. Il pensait : " Il faut bien se distraire un peu !

Les parents sont d'une autre génération, on n'a pas toujours vingt ans ! ". Comme il franchissait la porte, sa mère lui dit : "Pierre, tu sais je prierai pour toi jusqu'à ce que tu reviennes".

Ce soir-là, le plaisir lui parut fade. L'ambiance n'y était pas. il décida de rentrer à la maison ... et là surprise ...

**Jean-
365histoireLoain
Gaillard**

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



248 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com